

Tercer día del Papa Francisco en Colombia

En el tercer día en Colombia tuvo un encuentro con las Fuerzas Militares en CATAM, Bogotá. A su llegada a la ciudad de Villavicencio celebró la Santa Misa ante más de 650.000 personas, tuvo un encuentro de oración por la reconciliación y al final de la jornada una parada ante la Cruz de la reconciliación

08/09/2017

Palabras del Santo Padre a los militares y miembros de las fuerzas del orden en el Aeropuerto Militar CATAM

Buenos días:

Quiero agradecerles esta presencia de ustedes aquí. Agradecerles también todo lo que han hecho, lo que hacen y lo que seguirán haciendo en estos días durante mi visita. Trabajo añadido. Pero, sobre todo, quiero agradecerles lo que han hecho y lo que hacen por la paz poniendo en juego la vida. Y eso es lo que hizo Jesús: nos pacificó con el Padre, puso en juego su vida y la entregó. Esto los hermana más a Jesús: arriesgar para hacer paz, para lograr paz. Gracias de corazón por todo esto. ¡Gracias!

Y ojalá que puedan ver consolidada la paz en este país que se lo merece.

Y ahora, todos juntos, les pido que recemos en silencio por todos los caídos y por todos los que quedaron heridos, algunos que están aquí entre nosotros. Recemos un instante en silencio y después un Ave María a la Virgen. [Ave María...] [Bendición apostólica] Y por favor, les pido que recen por mí, no se olviden. Gracias.

Para ver la nota click [aquí](#)

Homilia en la Santa Misa del Papa en Villavicencio: «Reconciliarse en Dios, con los Colombianos y con la creación»

El Papa Francisco en su tercer día de visita apostólica a Colombia, ha celebrado en el terreno de Catama la **Santa Misa y beatificación** de los Siervos de Dios, el Obispo Jesús Emilio Jaramillo Monsalve y el sacerdote Pedro María Ramírez Ramos, en la memoria litúrgica de la Natividad de la Virgen María.

En su homilía cuyo título fue: **“Reconciliarse en Dios, con los colombianos y con la creación”**, el Santo Padre iluminó sus palabras afirmando que **“María es el primer resplandor que anuncia el final de la noche y, sobre todo, la cercanía del día”**, animando a Colombia a dejar atrás un pasado lleno de luces pero también de muchas oscuridades.

Click [aquí](#) para la homilía completa del Santo Padre

Gran Encuentro de oración por la Reconciliación Nacional: El Papa: “Colombia, abre tu corazón y déjate reconciliar. No temas a la verdad ni a la justicia”

“Queridos colombianos: No tengan temor a pedir y a ofrecer el perdón. No se resistan a la reconciliación para acercarse, reencontrarse como hermanos y superar las enemistades. Es hora de sanar heridas, de tender puentes, de limar diferencias”, lo dijo

el Papa Francisco a los participantes en el Gran Encuentro de oración por la Reconciliación Nacional, congregados la tarde del viernes 8 de septiembre, en el parque Las Malocas de Villavicencio, Colombia.

En su discurso, el Santo Padre resaltó que, desde el primer día ha deseado que llegara este encuentro. “Ustedes llevan en su corazón y en su carne – afirmó el Pontífice – las huellas de la historia viva y reciente de su pueblo, marcada por eventos trágicos pero también llena de gestos heroicos, de gran humanidad y de alto valor espiritual de fe y esperanza”.

Vengo aquí, puntualizó el Papa, con respeto y con una conciencia clara de estar, como Moisés, pisando un terreno sagrado. Ya que esta tierra, dijo, es “una tierra regada con la sangre de miles de víctimas inocentes y el dolor desgarrador de sus familiares y conocidos. Heridas

que cuesta cicatrizar y que nos duelen a todos – subrayó el Santo Padre – porque cada violencia cometida contra un ser humano es una herida en la carne de la humanidad; cada muerte violenta nos disminuye como personas”. Click [aquí](#) para el texto completo del discurso del Papa Francisco

Papa Francisco en Colombia: regreso a la nunciatura, Bogotá

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/tercer-dia-del-papa-francisco-en-colombia/>
(09/02/2026)